

1.750 Euro für soziale Einrichtungen



Traditionell am Nikolaustag konnte Wolfgang Kahn seine für soziale Zwecke gedachte Spende von in diesem Jahr 1.750 Euro in Anwesenheit von den Bürgermeistern Hans-Dieter Schneider (Mutterstadt) und Peter Kern (Limburgerhof) an drei kommunale Kindergärten in Limburgerhof und die vier Kindertagesstätten in Mutterstadt übergeben. An die Limburgerhöfer Kindergärten deshalb, weil zwischenzeitlich auch viele Besucher aus Limburgerhof das Waldhäus'l besuchen. In den letzten 5 Jahren kamen insgesamt 11.450 Euro zusammen. Diese stolze Summe ist Kahns ehrenamtlichen Engagement im Waldhäus'l an der Walderholungsstätte zu verdanken durch die Bewirtschaftung mit Getränken in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von 14 bis 18 Uhr. Ein nützlicher Nebeneffekt ist dabei die unter Aufsicht geöffnete Toilettenanlage, die gerne von den vielen Besuchern mit Kindern auf dem Spielplatz ganz in der Nähe aufgesucht werden. Die Mutterstadter Vereine feierten seit mehr als hundert Jahren im "Sternjakob am Waldhäus'l" ihre Feste. Dort führte auch seit 1954 die Arbeiterwohlfahrt während der Schulferien eine Kindererholung, später dann ab 1963 eine Erholung für ältere Mitbürger durch.

(Amtsblatt vom 12. Dezember 2013)

(Text und Bilder: Gerd Deffner)